

90 Jahre Christuskirche Bad Krozingen

Die Christuskirche, die von Anfang an die Silhouette Bad Krozingens entscheidend mitprägte, wurde 1935 erbaut und war das erste evangelische Gotteshaus an dieser Stelle. Das einzige bunte Glasfenster der Gründerzeit fand sich hinter dem Altar und zeigte den auferstandenen Christus.

Im Zuge einer grundlegenden Sanierung wurden 1980/81 Altar, Kanzel und Taufbecken erneuert, die Bänke durch Stühle ersetzt und sämtliche Kirchenfenster einschl. der Sakristei von dem renommierten Glaskünstler Georg Meistermann (1911 bis 1990) unter dem Thema „Erscheinungsweisen Gottes in der Welt“ gestaltet. Der Auferstandene der Gründerzeit fand (s)einen Platz in der Glasfront des Foyers.

Nach 90 Jahren seines Bestehens könnte dieses Gotteshaus viel erzählen. Generationen haben hier im Rahmen des gottesdienstlichen Lebens insbesondere an Sonn- und Feiertagen ihrem Glauben Ausdruck verliehen, ihn sich stärken lassen und mit anderen geteilt, haben Trost und Hoffnung gefunden, Orientierung für's Leben und wegweisende Anstöße – bis zum heutigen Tag. Ein herzlichen Dankeschön gebührt all jenen, die für den Bau der Christuskirche gesorgt und zu ihrer Erhaltung bis heute beigetragen haben.

Ihr 90jähriges Bestehen wird gebührend gefeiert. Eingeläutet wurde das Jubiläumsjahr mit einem festlichen Gottesdienst am Ersten Advent, in dem auch die feierliche Weihe zweier neuer Glocken vollzogen wurde.

Besondere Akzente setzen im Laufe des Jubiläumsjahres 2025 monatliche Gottesdienste und Predigten, die jeweils eines der Meistermann-Fenster in den Mittelpunkt stellen. Die Reihe der **Fensterpredigten** beginnt an **Neujahr um 17.00 Uhr** mit Abraham und findet ihre Fortsetzung am **2. Februar** (Mose) und **2. März** (Glaube – Liebe – Hoffnung) jeweils um 18.00 Uhr.

Darüberhinaus ist eine neue, reich bebilderte Broschüre in Arbeit und werden die einzelnen Fenster als neu aufgelegte Postkarten zu erhalten sein.

Seien Sie herzlich eingeladen, die Gottesdienste in der Christuskirche mitzufeiern, aber auch sonst zu verweilen, den Kirchenraum auf sich wirken zu lassen und zu sehen wie zu hören, was er zu erzählen hat.

Die Christuskirche ist täglich für Besuchende geöffnet.

Sie sind uns jederzeit willkommen!

Pfarrer Rolf Kruse